

Rundbrief 2023

Marquartstein, im Dezember 2022

Liebe Altmarquartsteiner, liebe Altmarquartsteinerinnen,

das Jahr 2022 neigt sich dem Ende zu, und ich möchte Euch wie gewohnt ein wenig aus dem Landschulheim berichten. Inzwischen haben wir zum Glück gelernt, mit dem Corona-Virus umzugehen und zu leben, so dass eigentlich einem guten Jahr nichts entgegen stand bis man uns mit einem Krieg mitten in Europa in allgemeine Verunsicherung stürzte. Die Preise für Energie und Lebenshaltungskosten steigen deutlich und das ist für jeden von uns zu spüren. Ebenso der Fachkräftemangel, der sich immer deutlicher in vielen Bereichen bemerkbar macht. Umso wichtiger ist es, besonders in solchen ungewissen Zeiten, auf eine gute und fundierte Ausbildung zu setzen.

Hier konnten wir wieder mit der Hilfe Eurer Spenden die Schule und die Schüler*innen stark unterstützen. Für Eure Spenden möchte ich mich an dieser Stelle auch im Namen der Schule ganz, ganz herzlich bedanken! Vielen lieben Dank! Es ist schön, sich diesbezüglich auf Euch verlassen zu können! Aber bitte nicht nachlassen! Die Zeiten verändern sich gerade rapide und eine gute Grundlage für eine perfekte Ausbildung ist sehr wichtig für die nachkommende Generation. Deren Rahmenbedingungen versuchen wir mit Hilfe Eurer Spenden zu optimieren.

Auch dieses Jahr haben wir das einmalige Projekt „Schreinerei“ mit einem Schwingschleifer und einem Vakuum-Set gefördert. Der Musik haben wir zu einem Schlagzeug verholfen und die Schülerbibliothek mit neuen Büchern und Sitzsäcken weiter ausgebaut. Das Tagesheim hat sich von uns eine Tischtennisplatte gewünscht, die wir natürlich gerne angeschafft haben. Ebenso haben wir Theateraufführungen gefördert sowie Lesungen und Workshops ermöglicht. Den 7. und 9. Klassen haben wir Zuschüsse bei den Eintritten für ihre Fahrten nach Wien und Dachau gewährt. Der Internet-Auftritt der Schule wird schon seit einer geraumen Zeit gezahlt. Ich hoffe, Ihr seid einverstanden mit dem, was wir mit Euren Spenden gemacht haben, und um das weiterzuführen, sind wieder neue Spenden enorm wichtig! Jeder Cent zählt, daher bitte nicht nachlassen!

Das Jahr 2023 wird ein großes Highlight bereithalten, denn vom

Freitag, 06. - Sonntag, 08.10.2023

findet wieder ein **großes Treffen in Marquartstein** statt. Gefeiert werden **70 Jahre Bund der Altmarquartsteiner e.V.** und **95 Jahre Gymnasium Landschulheim Marquartstein**. Es wäre schön, wenn viele von Euch mit uns feiern würden, zumal es ja in den vergangenen Jahren mit Festen schwierig war und es somit eine schöne Chance gibt, dass wir alle zusammenzukommen.

Im Rahmen des Treffens findet auch satzungsgemäß eine **Mitgliederversammlung** des Bundes der Altmarquartsteiner e.V. statt. Für zahlreiches Erscheinen wären wir sehr dankbar, zumal wir hier unsere Sylvia bedauerlicherweise nach 35 Jahren Tätigkeit für den BAM verabschieden müssen. Also bitte den Termin 06. - 08.10.2023 unbedingt schon mal vormerken! Eine Einladung mit den Anmeldungsformalitäten und dem geplanten Programm der Feier werden wir Euch im Frühjahr 2023 zuschicken.

Mit großer Trauer mussten wir uns in diesem Jahr von folgenden Mitschülern und Lehrern verabschieden:

Rudolf Ramstetter (LSH 1939-1949), Manfred Mix (1964-1972), Ines Kaepernick (1940-1949), Brigitte Merz - Neumann (1949-1953), Richard Hengl (1953- 1962), Maria von Perponcher - von Wuthenau (1949-1951), Harald Kinadeter (1961-1970), Andreas Seiler (1957-1966), Winfried Eicke (1958-1960), Christel Siegert - Karger (1955-1957), Lothar Stock (1942-1949), Franz Scheier (1951-1960), Brigitte Weyl (1935-1943), Thomas Kienitz (1956-1965), Hans Nabholz (1951-1953), Wolfgang Pliml (1969-1978), Scarlett Wengbauer - Gnad (1967-1971), Hermann Scheicher (1944 - 1951), Henner Wirth (1955-1964), Hanna Woerndl (2009-2017), Lutz Michael Donat (1955-1965), Johann Döllerer (1953-1962), Maximiliane Kwasny - Sell (1951-1952); Herbert Wittke (1954-1988), Hans Streifer (1955-1960), Gottlieb Gotzmann (1981-2016).

R.I.P.

An dieser Stelle möchte ich mich auch wieder bei meinen Mitstreitern in der Vorstandschaft recht herzlich für ihre Mitarbeit und ihr Engagement bedanken!

Allen zusammen aus der „Marquartsteiner Schulfamilie“ wünsche ich einen guten Start ins Neue Jahr!

Euer Klaus Ständer